

VISITA A LAS INSTITUCIONES COMUNITARIAS

Mujeres directivas de Castellón buscan oportunidades en la UE

La delegación conoce acciones en materia de energía y agricultura

B. R.
CASTELLÓN

La asociación de las mujeres empresarias, directivas y profesionales de la provincia, Networking Directivas Castellón, efectuó una visita a Bruselas, mediante la invitación de la eurodiputada Inmaculada Rodríguez-Piñero, con el fin de conocer las acciones que se realizan en el Parlamento Euro-

peo por la provincia en temas de energía y de agricultura.

La delegación, compuesta por 14 mujeres, estuvo encabezada por la presidenta de la entidad, Mónica Boix, y coordinada por la jefa de la oficina EuroFUE-UJI, Nela Gómez. Además de visitar el parlamento comunitario, se reunieron con la coordinadora de la Fundación Comunitat Valenciana en la Región europea, la castellonense Leticia Casany, quien se mostró favorable a rubricar un convenio de colaboración entre las entidades para acercar. Ade-

más, vieron de primera mano la Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica y Luxemburgo con secretaria general, Marta González, quien tras este primer encuentro considera que se podrán buscar sinergias entre las asociadas y la entidad de cara a aumentar tanto el comercio como las inversiones. Otros encuentros fueron con la responsable de asuntos europeos de la patronal CEOE en Bruselas, Isabel Yglesias; o la fundación Finnova, donde conocieron los proyectos que desarrollan y líneas de ayuda de la UE. =



La delegación de Networking Directivas, en su visita al parlamento de la UE.